

Namensvorschläge der neuen Pfarrei:

Wie soll das Kind heißen?

Wie soll die neue Pfarrei heißen?

Von Hedwig Kluth

30. Sept. 2025



Wie soll die neue Pfarrei heißen?

Am 1. Januar 2027 entsteht auf dem Gebiet des jetzigen Pastoralraums Vogelsberg Süd eine ganz neue Pfarrei. Alle bisherigen Pfarreien und Pfarrrektorate werden zu einer einzigen neuen Pfarrei zusammengeschlossen, sozusagen aus der Taufe gehoben. **Dieses Kind braucht einen Namen!**

Wenn Eltern sich einen Namen für ihr Kind überlegen, machen sie sich auch einige Gedanken dazu. Ähnlich geht es uns jetzt mit der Wahl des Pfarreinarbens.

Er soll gut auszusprechen sein, vielleicht einen lokalen Bezug haben und er soll etwas über die Identität der neuen Pfarrei aussagen. Es ist zu überlegen, was für uns als Christen der neuen Pfarrei bedeutsame Faktoren sind, z.B. die Lebensgeschichte eines Heiligen oder bestimmte spirituelle Werte oder religiöse Einstellungen bzw. Vorbildfunktionen.

Wir laden Sie und Euch alle dazu ein, bei der Namenssuche zu helfen. Der Pfarreiname setzt sich aus einem christlich geprägten Teil und einer knappen geographischen Angabe zusammen, also z.B. _St. Elisabeth im Vogelsberg-.

Machen Sie sich Gedanken, welche/welcher Heilige soll uns auf dem Weg in die Zukunft begleiten? Wir freuen uns über alle Vorschläge, gerne auch mit Ihrer ganz persönlichen Begründung.

Wie und wo können die Vorschläge abgegeben werden?

1. In einer der Sammelboxen, die in allen Kirchen im Pastoralraum aufgestellt werden.
2. Per Mail an die Koordinatorin: Hedwig.Kluth@Bistum-Mainz.de
3. Online: [Beitrag online abgeben](#)

Oder aber Sie können den QR-Code am Ende des Bildes scannen und die Eingabe direkt vornehmen. Den QR-Code können Sie vergrößern, indem Sie das Bild mit dem "Plus-Zeichen in der Lupe" vergrößern.